

Ressort: Lokales

Autofahrer rammt Brandenburger Tor

Berlin, 27.03.2013, 18:12 Uhr

GDN - Ein 22-jähriger Mann ist mit seinem Auto in der Nacht zum Mittwoch gegen das Brandenburger Tor in Berlin gefahren. Das teilte die Berliner Polizei mit.

Das Wahrzeichen kam glimpflich davon - der junge Mann und sein Fahrzeug weniger. Der junge Mann war er auf der Straße des 17. Juni unterwegs gewesen. Er fuhr in Richtung Unter den Linden, doch statt am Platz des 18. März dem Straßenverlauf zu folgen, fuhr er geradeaus - und prallte gegen eine der Säulen. Am Berliner Wahrzeichens brachen Sandsteinteile ab. Die Standfestigkeit ist nach ersten Messungen nicht beeinträchtigt. Der Fahrer, der aus Hessen kommt und auf Dienstreise in Berlin war, erlitt einen Schlüsselbeinbruch und wurde ins Krankenhaus gebracht. Ein Alkoholttest ergab null Promille. Er selbst habe ausgesagt, er sei übermüdet gewesen und kurz am Steuer eingeschlafen. Am Auto entstand ein Totalschaden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10730/autofahrer-rammt-brandenburger-tor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619